大津一小だより



E柔軟に No.11

幅広い選択肢を柔軟に

毎日の健康管理という地道な活動のおかげで子どもたちは 元気に登校しています。コロナ禍であることは依然変わりません。しか し、コロナ前の状況に戻ることを待っていては前進できません。

修学旅行や林間学校で宿泊ができないなら、本校では、修学旅行は日光に行き、一日で日帰りでできるプログラムを計画します。また、林間学校は手賀の丘少年自然の家に場所を変え、移動時間を削減できた分内容を充実させようと計画しています。いずれもバスが密になるなら、台数を増やして対応します。

このように、制限があるからあきらめて「ゼロ」にするのではなく、 もちろん「百」に戻して大きなリスクを抱えるのでもなく、状況をよく 把握し、よりよい選択肢を考えているのです。

私たちは、「ゼロか百か」ではなく、常に考え続け、幅広い選択肢を 柔軟にとらえ、できることから始めていくべきだと考えます。

これはそのまま子ども達につけさせたい力です。科学や技術が目覚ましい発展をとげ、私たちを取り巻く環境が、かつてないほど大きな変革期を迎えている中で、私たちは予測不可能な状況に直面しています。

だからこそ、課題の本質を見極めて、解決策やオプションを発想したり、これまでとは全く異なる視点からものごとを捉えたりする力を身につけなければなりません。まさにこのコロナ禍も乗り越える力だと考えます。

令和2年9月10日 柏市立大津ケ丘第一小学校 277-0921 柏市大津ケ丘 3-50

電話 04-7192-1110 Fax 04-7192-1127

http://www.otsu1-e.kashiwa.ed.jp/





5・6年生の委員会活動もスタートしました

部活動や掃除活動も以下のように対応することで再開いたします。

掃除活動: 9月14日(月)より再開。清掃場所や清掃方法を工夫して行います。そのために下校時刻が

15分ほど遅くなります。

部活動 : 9月29日(火)より再開。朝のみ(火・水・木・金)。7:30~7:50

人数を分けたり、活動内容を工夫して行います。後日、活動内容についてはあらためてご連絡い

たします。

明日、時間割を配付いたします。登校時刻・下校時刻のご確認をお願いします。

分散登校時間の変更(9月14日より)

部活動参加者 7:20~7:30

(29日からです)

全体 7:55~8:05



ご理解・ご協力をお願いいたします。兄弟で一緒に登校する児童もいるので、左記の登校時間はあくまで目安です。部活動指導のため校内が手薄になります。低学年の児童は、あまり早すぎないようにお願いします。

お知らせとお願い









- ○令和3年 | 月 | 7日(日)に開催を予定されていた「第60回記念柏市新春マラソン」は、新型コロナウイルス感染拡大の影響を配慮し、開催中止となりました。
- ○毎年 | | 月に行われている「大津ケ丘ふるさとまつり」今年度は中止となりました。
- ○9月 | 0日~ | 6日は、「自殺予防週間」です。全国的に、 | 8歳以下の自殺は8月下旬から9月上旬に急増する傾向があると言われます。学校でも休業明けの子ども達の様子を注意し児童相談員等地域と連携をとり情報共有しておりますが、ご家庭でも家庭における見守りをしていただくとともに、心配なことがありましたら学校にご連絡ください。裏面に内閣府より発行されている「24時間子供SOSダイヤル」の案内を添付いたします。
- I 0月中旬~下旬を目途に、学年ごとのレク大会、学級ごとのオンラインによる授業参観・懇談会を予定しています。詳しくは、また、お手紙等でご案内いたします。